

Nachrichten | 29. 11. 2025

Massenproteste wegen Gründung von AfD Parteijugend erwartet Die Stadt

Gießen rüstet sich für einen der größten Polizeieinsätze in der Geschichte des Bun-

deslandes Hessen. Dort will die in Teilen als rechtsextremistisch geltende Partei

AfD an diesem Wochenende eine neue Nachwuchsorganisation gründen. Etliche

Gruppen und Initiativen haben Protestveranstaltungen angekündigt. Es wird mit

5

50.000 Gegendemonstranten in der Universitätsstadt gerechnet. Bis zum Frühjahr

hatte die AfD eine Jugendorganisation, mit der die Partei nur locker verbunden

war. Diese „Junge Alternative“ wurde vom deutschen Verfassungsschutz als er-

wiesen rechtsextremistisch eingestuft. Die AfD trennte sich von der Organisation,

die sich daraufhin auflöste.

10